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新区長紹介

１ 区
田村 正敏

令和３年度の新区長を紹介します。

今年度一年間地区で皆さんの相談相手になった
り、市や町内会との橋渡し役を担う人達です。よろ
しくお願いいたします。
今回紹介記事掲載にあたり、事前に各区長から
次の二つをお聞きしてありますので掲載いたしま
す。
①区長としての決意 ②趣味など
（敬称略）

町内会総会の開催について

昨年度（令和２年度）はコロナ禍のため結果として

総会を開催できませんでした。今年度の開催につい
て去る３月14日役員会において協議したところ、工
夫して開催したいとの意見があったものの、感染拡
大を考えると非常に難しいとの意見が大勢を占め、
「総会は開催しない」その代わりとして決算案並びに
予算案などの議案については「町内会役員+各町内
班長」により『書面議決』とすることになりました。

年齢 72歳
①新型コロナウィルス感染拡
大、頼みの綱であるワクチン
が行き渡るのはまだ先のこ
と。「報・連・相」を回し一
年間頑張ります。
②トレッキング（低山）、ス
ポーツ観戦。

令和３年度は次の事業に重点をおいて活動します。
（１）スマイルコミュニティ活動への協力
（２）自主防災組織の運営
（３）防犯灯及びゴミステーション等ハード面の整備
（４）スマイルコミュニティと連携した認知症予防の
取り組み

（５）本所会館の活用
（６）町内関係団体の自主活動への助成
（７）防犯パトロール隊への支援
（８）「防災教育事業」「及び「世代間交流事業」への
支援

（９）朝日野宮神社祭礼協賛ランタン祭り及び子ど
もまつりの実施

（１０）広報・広聴活動の充実

新年度重点事業

例年より早く、桜満開の新年度のスタートと
なりました。
とはいえ、新型コロナの感染状況は変異株の出
現もあり沈静化せず、あらゆる面で社会全体が
停滞して、もう一年以上が経過しました。子供
たちが貴重な経験を積む機会が制限され、社会
・経済活動が停滞し、高齢者の外出等が制限さ
れることによる孤独の増幅、体力的・精神的な
停滞と、影響は多岐に及びます。一日も早く市
民の皆様にワクチン接種が開始され、社会全体
に落ち着きが戻ることを祈るばかりです。
今年度の町内会活動も新役員が揃いましたが、
現在の状況から町内会の総会は、書面で議決を
していただくことになりました。本来であれば、
総会を構成する役員全員に出席していただき、
町内会活動への理解を深め、各自の役割を確認
していただきながら進行していくところですが、
まだ多人数での会合は控え、三密を避けなけれ
ばいけない状況です。役員会と区長会を隔月交
互に開催しながら、町内の課題や安全面の検討、
活性化につながるような活動を行っていきたい
と考えています。また各区・団体から委員が選
出されている「西地区スマイルコミュニテイ」

との連携を取りながら、そしてコロナ後の新し
い生き方を踏まえながら、この町内が安心・安
全で住みよい街になっていくよう努めたいと
思っております。
今年度の事業実施方針は、「防災・防犯」「
地域ぐるみの孤独・認知症の見守り」「本所会
館の活用」「子どもたちを中心とした地域の活
性化・世代間交流」を重点課題として掲げてい
ます。
町内の皆様のお力を結集して、安心で住みよい
地域を作っていきましょう。

コロナ流行というやむを得ない状況でありますの

で、ご理解下さいますようにお願いいたします。

令和３年度町内会活動実施にあたり

町内会長 佐野守利



２０２１年（令和３年）本所１丁目町内会だより ４月号 ３P

役 職 名 氏 名

会長兼会館長 佐野 守利

副会長兼会計 吉岡 道夫

町内事務 星野 明洋

参与（防火管理者） 久保 正巳

１区
区長（市嘱託員） 田村 正敏

副区長 伊藤 幸夫

２区
区長（市嘱託員） 寺本 武

副区長 五十嵐定美

３区
区長（市嘱託員） 松川 重信

副区長 須佐 栄二

４区
区長（市嘱託員） 藤崎 義雄

副区長 佐田 太一

５区
区長（市嘱託員） 小林 英明

副区長 長南 良也

６区
区長（市嘱託員） 野本 茂

副区長 佐藤 忠

参与（新和会会長） 久保 正巳

参与（A班子ども会会長） 島 幹則

参与（B班子ども会会長） 西片優美子

参与（消防団） 小林 泰仁

監事 渡辺 智

監事（農家組合長） 近藤 昭一

新年度役員構成

年齢 ６８歳
①町内の発展のために微力な
がら頑張って役目を果たした
いと思います。皆様のご協力
をお願いたします。
②卓球。スポーツ少年団（野
球）のコーチとして孫のよう
な子供たちとのキャッチボー
ルを楽しんでいます。

６ 区
野本 茂２ 区

寺本 武

年齢 65歳
①新型コロナが収まらず大変
な中、町内の安全・安心のた
めに皆さんのご協力を頂きな
がら頑張っていきたいと思い
ます。
②ゴルフ、音楽鑑賞（昔のレ
コードなどアナログ音源に魅
力を感じて） ５ 区

小林 英明

４ 区
藤崎 義雄

年齢 歳
①今年ももう一年間マスク
が必要になると思います。
区民全員で頑張ってコロナ
に負けないようにしましょ
う。
②散歩を始めとして体を動
かすことに努めています。

３ 区
松川 重信

年齢 ６９歳
①６５歳の手習いでパソコ
ン。目のかすみ、指のブレ、
回覧板の誤字脱字、老眼鏡を
探し回る、これが毎日です。
地域の繋がり強化に努力しま
す。
②健康のための家庭菜園、種
芋10㎏に収穫10㎏。原付バイ
クで白バイに追跡される。大
型バイクがほしい。

年齢 歳
①新型コロナも変異株の出
現で心配ですが、住みよい
まちづくりに地域の皆さん
のご協力を得て務めたいと
思います。

②山歩き、ドライブ。
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発行元

新潟県見附市「本所１丁目町内会」
担当 野水英男 ℡62-1542

新人紹介コーナー「よろしく」「ようこそ」

今回ご紹介するご家族は昨年８月に転入されて
私たちの仲間入りをされた「高野徹さん」ご一家です。
ご一家は徹さんと奥様そして１歳の息子さんの３人家
族です。

（質）以前はどちらにお住まいでしたか？
（答）本町にあるアパートからですが、私は田上町、妻
は山形県鶴岡市の出身です。
（質）本所に新築された理由はなんですか？
（答）本町に３年ほど住んでいましたが手頃で便利な
場所に家を建てたいと場所を探していたところ現在
の場所が見つかり購入しました。
（質）実際に住まれてみて感想はいかがですか？
（答）未だ住んでから間もないので一概には言えませ
んが、私の勤めが三条市、妻が長岡市なので最初
に評価したとおり便利です。
（質）行政や町内会に求められる（期待）されることは
ありますか。？
（答）分からないことが多くてこれから勉強ですが、ゴミ
ステーションが少し遠いと感じました。
（質）地域活動などへの参加のお考えはありますか？
（答）地域の皆さんと交流させてもらいたいと考えてい
ますので何かイベントがあれば積極的に参加した
いと思います。
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カーブミラーを設置しました

本所会館から市道を北上して県道と交差するとこ
ろが交通量の増加や冬期間の雪壁などで大変危険
な状態となっておりました。
このたび本所1丁目町内会と学校町1丁目区長と協
議してカーブミラーを設置して交通事故防止のため
の対策を行いました。

費用の内訳
カーブミラー材料 見附地区交通安全協会
設置工事費 55，000円 ㈲石西工業施工

本所1丁目 20，000円（令和２年度予算）
学校町2丁目 35，000円

横断歩道が新設されました

県道見附・中之島線（通称駅通り）の（株）アジス
見附駅前給油所さん脇に新潟町方面から交差する
道路に横断歩道と停止線が新設されました。
現場はご承知のとおり見附小学校の通学路となっ
ていて見附高校前や駅前から沢山の児童が通るとこ
ろで以前から「危険だ」と保護者から声があったところ
です。
西地区スマイルコミュニティの「安心安全パトロー
ル」で改めて危険であることが認識されて、事務局を
通じて見附警察署に強力に働きかけたところ異例の
早さで昨年10月に設置されたものです。
個人で申し入れをしても中々実現しない事案です。
皆様も同様な困りことがありましたら区長さんや西コ
ミに相談されたらいかがでしょうか。

表紙写真
６区近藤準吉さん宅のしだれ桜（４月１日撮影）、枝振

りのいい桜だと目を付けて、開花はもう少し先になると
思っていたら３月末の暖かさで一気に満開になって慌て
て撮影に寄せてもらいました。

編集後記
世界中「コロナ」で大混乱。景気は低迷して様々なとこ
ろに影響を及ぼしています。
しかし、四季の移ろいは確実です。庭からは沈丁花の
香りが漂い、桜は４月１日現在三分咲き程度。田圃から
はトラクターの音が聞え春本番間近、コロナ終息も間近
かな。
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